

Stéphane Guyot

Stéphane Guyot



Fleuriste, né en 1969, marié et père de 3 enfants, je pense que je n'ai rien de l'homme politique tel qu'on a l'habitude de le voir.

Bien que passionné par les débats d'idées, je ne me suis jamais engagé dans quelque parti que ce soit et je reconnais davantage les idées de bon sens que les dogmes idéologiques.

En 1995, face au duel Chirac/Jospin, j'ai pris conscience de la règle du "voter pour le moins pire" imposée aux électeurs.

Pour la première fois j'ai voulu voter blanc pour dire qu'aucun des 2 ne me convenait, mais je ne pouvais pas le faire !

L'idée du vote blanc allait faire son chemin. Un premier projet d'association sera rédigé mais restera dans un tiroir.

C'est en avril 2010, alors que la France gronde de plus en plus et que l'abstention bat de nouveaux records que je reprend finalement le Parti du Vote Blanc – Citoyens du Vote Blanc, association alors au point mort.

Le vote blanc est la réponse à cette colère. Face au ras-le-bol grandissant des citoyens devant une classe politique sourde et incapable de se remettre en cause, le vote blanc est le seul outil pacifique permettant aux électeurs d'exprimer leur désaccord.

En m'appuyant sur les réseaux sociaux pour lancer mon mouvement, je réalise alors que le vote blanc répond à une attente importante de citoyens de tout horizon.

Simple citoyen devenu candidat atypique à divers scrutins, je veux être le représentant de tous ceux qui



Stéphane Guyot

by Stéphane Guyot -

<https://www.parti-du-vote-blanc.fr/objectif-2012/stephane-guyot-le-candidat-blanc/>

souhaitent exprimer leur désaccord et jeter les bases d'une vraie démocratie.

Cordialement,

Stéphane GUYOT